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本栏主笔 马晓鹏

国家对二次置业调控紧缩 !购
房"一次到位#成为了既经济又时尚
的选择$ 记者了解到!农业西路晶华
城! 推出

!"#$$%

平方米精简三房%

&'%

平方米阔绰三房!满足家庭多样
化的生活享受$

晶华城追求量身定制完美居家
生活!户型设计新颖灵活!

()*((%

平
方米的尺度跨越在

"%

余款户型中
精彩演绎!雅致一居 %时尚两房 %阔

绰三房%尊崇复式!简约现代时尚的
户型配比! 深得郑州西城市民的青
睐$ 现推出的多层双气三房!户型更
是无可挑剔 &全明户型 !南北通透 !

清风美景穿堂而过' 主人房特设豪
华独立浴室! 玻璃飘窗尊享宠美生
活'次卧

(+%

度观景阳台!优雅格调
弥漫整个居室' 独立书房更是翰墨
飘香!静坐深思的天堂之所$

据悉!晶华城
'

月
$)

日盛世开

盘!

'

月
()

日闪耀房展会! 捷报不
断'而短短一个月!便以位于农业西
路中轴%多层双气呵护%索克物管优
质服务%江南水景园林规划%地铁优
尚生活圈等独一无二的稀缺特性而
风靡西城楼市$ 一期推出的

$+

栋房
源!除

'

%

,

%

-

号楼外!多层住宅均已
封顶!小区轮廓基本呈现!看得见的
住宅更吸引着众多客户亲临现场品
鉴购买$ 张子静

时间可以印证一切!时间也可以改变一切!当中国土

地上宏观调控帷幕撕开的时候! 主角浮出水面走上前台!

结局怎么样!一切都是疑问" 但不用怀疑!高潮的到来!往

往是矛盾冲突的顶峰来临! 失败和胜利现在还看不出来!

但瞻观记忆!回首过去历程!还是有清晰的脉络可以进行

推测和论证的"

如果说
$!!'

年的宏观调控让无数行业前辈成为先

烈!距离我们已经时光远去#

$!!+

年香港股市崩盘!随即整

个经济进入泥潭!距离我们遥远" 那么中国地产行业和证

券行业一样!已经成为资本搏杀的阵地!中国证券行业走

过的路程!留下的值得记忆的烙印!是否能让我们借鉴和

警醒呢$

大浪淘沙!狼烟远去!遥想当年!无数风流人物早已化

作滔滔江水东流"

现在的地产大腕们比起当年的证券枭雄们怎么样呢$

估计无论从历程的坎坷上!背景上!人脉上!以及自身的人

生境界上!面对他们估计还需要高山仰止"

金融证券行业在前!成为前车之鉴!地产行业也即将

走进风暴中"

地产行业最近几年异乎寻常地发展壮大!既有历史发

展的机遇!更有一些人的黑幕运作" 甚至有的地产企业已

经走进黑白交错难以辨别的境地!围绕土地!围绕工程项

目!有多少高官因此而倒下!恐怕值得思考和反思"

新的一轮经济调整已经来临! 矛头直指中国地产行业!

目标明确!措施有力"地产行业真正的风暴刚刚来临!这是一

个大洗牌游戏的开始"在混沌和混乱中一路走来的地产界会

产生什么样的巨大变化!会有什么人出局!很多人在思索"

观察中国经济发展的人!都明白在每一轮经济政策的转变

后!都会有行业巨头的轰然倒下和行业内的风云事物灰飞

烟灭"

时光在演绎这出戏剧!人物变了!舞台变了!但不变的可

能是结局"

建业住宅集团与
./

化学成功!牵手"

近日!建业住宅集团与
./

化学在建业城市花园成功
"牵手(!建业集团董事长胡葆森与

./

化学中国产业材总
裁石钟完就双方已达成的战略合作伙伴关系签署协议$ 出
席此次签约仪式的还有建业集团执行总裁闵闵%

./

化学
中国产业材总经理李殷哲等$

此次建业携手
./

化学!目的是以安全%舒适%便利%

节能的人性化为基准!共同提升房地产开发水平和人们的
生活品质$ 建业集团认为!

./

化学在塑钢建材及门窗系统
领域的专业表现和领先技术能够为建业精品住宅带来更
多的附加值!提升住宅品质$

./

化学总经理李殷哲表示非
常珍惜同具有行业经验和发展眼光的伙伴进行合作!并致
力于把最好的产品和技术带给中原!支持中原的城市和人
居环境建设$

据悉!建业集团已于
(00+

年完成)设计单位%建筑单
位和材料供应商(三大阵营的战略合作体系建设$ 除此之
外! 建业集团在不断进行产品的序列化与标准化建设!并
于去年

!

月构建了塑钢门窗部件的标准体系$

在签约仪式上! 胡葆森董事长表示!"建立三大阵营%

完善三个体系(!以及建业所实施的住宅标准化!是建业集
团迈向住宅产业化的第一步!今后!建业将不断地通过自身
的努力!结合地域特征适时进行联合!以解决行业发展的终
级目标$ 马晓鹏

盛润#白宫与奥运同行

%%%盛润&白宫
(

期商业推介会成功召开

(00-

年
"

月
&!

日!主题为"激赏
(00-

!与奥运同行(的
盛润*白宫

(

期商业推介会!在盛润*白宫售楼部盛大召开$

河南盛润置业有限公司副总经理吴建军向来宾详细讲述了
盛润*白宫

(

期商业的开发理念和对项目作了简要介绍$

金水区常务副区长李贻忠向来宾讲解分析了 "金水三
角区现代服务业发展规划和前景($他指出!盛润*白宫的推
出!对于提升区域的整体形象%满足高规格商务办公需求和
对金水区的经济发展!起到积极作用$

中国工商银行河南省分行的副总经理雷晓峰表示!盛
润*白宫最具优势的地段! 使它成为工商银行选择驻郑办
公总部的首选目标! 而

'1,

万平方米的总统级商务办公配
套!才使工商银行最终下定决心买断

)#&(

层$

接着!戴德梁行的助理董事刘奇志!就盛润*白宫的物
业管理向大家作了简要介绍$ 戴德梁行曾为北京%上海%广
州%武汉%深圳等一线城市诸多项目做物业管理服务!行业
经验非常丰富$ 在郑州!将以优质的物业管理为盛润*白宫
的业主服务$

最后!在白宫
)000

平方米超大的广场上!现场嘉宾%

客户及盛润*白宫工作人员满怀激情! 冒大雨共同参与了
奥运五环人体拼图活动!将本次商业推介会推到一个新的
高潮$

周文玲

本报记者 马晓鹏 刘文旭
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村民的#利益$

不是博弈而是保障

&0'

号文件出台后!城中村改造中
村民的利益如何得到保证!这是很多人
关心的话题$ 近日!记者来到南阳路小
杜庄村!遇到了一位杜姓村民$ 小杜

(0

多岁!土生土长的城中村人!生得白净!

不管从样貌上还是说话举止上看都是地道
的城里人$ 他领着我们绕过几处嘈杂的摊
贩!穿过几条狭窄的小道来到他临时租用的
家门前$

"住在这适应不适应+ (记者问到!小杜
吸了口烟笑了笑说&"还可以吧!只要能尽早

点住上新房子!也无所谓了$ (话语之间流露出一种
迫不及待的心情$

"按照郑州市政府的,

&0'

号-文件!郑州市城中
村改造三层以下赔付按实际建筑面积进行

&2&

赔偿!

到时候我们就可以得到二三百平方米的新房子了!

每家都变成百万富翁了$ 而且现在拆迁过渡期有补
偿过渡费!基本上够应付日常开销!现在的困难都是
暂时的$ #小杜说$

看来!面对城中村改造!很多村民迷茫中带有憧
憬!迫切改变现状的心态溢于言表$

改造的过程就是执行政策的过程

小杜庄村城中村改造作为
&0'

号文件出台后全
市第一家土地公开出让的城中村改造项目! 是如何
实现)破冰#的呢+ 记者带着这样一个疑问!采访了惠
济区城中村改造办公室的相关负责人$

)你们是如何推进城中村改造这项工作的呢+ #

面对记者提出的这个问题! 该负责人答道&)我们城
中村改造坚持政府主导%市场运作'群众自愿%区级
负责'成熟一个!审批改造一个的原则$ #

他认为城中村改造是城市最后一次大规模完善
功能的机会!是加速培育全面协调产业形态的契机!

是将城中村纳入城市社会化管理% 实现城中村享受
)城市#待遇的机遇!也是全面落实科学发展观和)十
七大#精神的重要实践$

就惠济区城中村改造的推进!该负责人认为&思

想决定行动! 在充分认识到
城中村对制约城市功能整体
发挥的基础上!惠济区委%区
政府

(00+

年先后三次召开
全区性大会!统一了思想!提
高了认识! 并连续两年将城
中村改造工作作为全区的首要工作!提出了)大员上
阵!调精兵强将!倾全区之力!积极稳妥推进城中村
改造! 促进全区经济社会又好又快发展# 的工作思
路$

具体操作中!惠济区坚持)一切为了群众%一切
依靠群众#的原则!一方面!通过宣讲教育%召开村民
代表大会等多种形式!广泛宣传城中村改造的目的%

意义以及相关政策! 使群众对城中村改造可能带来
眼前和长远利益!有一个生动%直观地认识!进而使
村民自觉%积极%主动地支持%拥护和融入到城中村
改造中去!确保群众拥护率在

!03

以上$

)坚持召开村民代表会议%知名人士联席会议!

让群众参与城中村改造方案% 补偿拆迁安置方案的
制定!同时将补偿安置方案印发到每家每户!逐户征
求村民的意见和建议!让群众作为拆迁%安居%改造%

发展的主体和受益者!保证他们的参与权%议事权和
知情权$ #惠济区领导表示$

城中村改造影响深远

一个参与城中村改造的政府官员说!)生活方式
不是单纯的面积问题!或者品质问题!也不一定要把
面积变成

&,0

平方米! 或者瓷砖全部用进口昂贵的$

关键是研究人的精神状态! 并以此为依据增加开发
中的附加值$ #

某村领导在采访中发出这样的感叹!)郑州城中
村改造对生活方式的转变所带来的思想方式的转变
是漫长而影响深远的$ #

该区高度重视规划的)龙头#地位!始终坚持规
划的灵魂指导作用不动摇$

)宁留空白!不留遗憾#!既要考虑优化居住环境!

又要考虑完善城市功能%提升城区品位!更要考虑都
市村庄城市化后!区域产业业态平衡发展问题和由此
产生的就业%入学%社保%社会化管理%集体经济管理
等不同层面的问题!都要在改造前后或今后一个时期

统筹规划%积极运作和稳步实施!真正实现)安居乐业
有保障#和城市建设的和谐%健康%全面发展$

就像长江实业李嘉诚说的&)城市是我们人类创
造物质文明和精神文明最集中的地方!所以城市的建
设关系到一个国家经济发展和精神文明的发展$ #

城市化的进程在郑州迅猛加快!构成了这个城市
最大的变化$

在惠济区!记者还看到!该区除去已完成土地出
让的三个村外!其他

)

个经市政府批准实施改造的村
正在开展土地确权和控规编制工作$该区城中村改造
工作正在有条不紊的进行$

%

&"%

号文&是城中村改造的标尺

惠济区城中村改造办公室负责人表示&)

&0'

文
件绝对是指挥郑州城中村改造的纲领和灵魂!自

&0'

号文件出台后!惠济区始终认为此文件是改善群众居
住环境%加快城市进程%落实改善民生等有关问题的
具体表现!是政府%开发商%群众都能接受的%切合郑
州市实际的城中村政策!因此惠济区在城中村改造过
程中将严格按照

&0'

号文件规定执行$ #

有开发商认为!

&0'

号文的出台深切地体会到了
政府的用意艰深$

有市政府领导表示! 郑州市人民政府于
(00+

年
)

月
&(

日
4

正式下发了.进一步规范城中村改造的若
干规定/0郑政文1

(00+

2

&0'

号3$ 这个政策的出台!是
郑州市委%市政府主要领导充分征求各方意见!多方
商讨%多次酝酿而形成的!是郑州市城中村改造的纲
领性文件! 它充分体现了城中村改造过程中政府%开
发商%村民)三方共赢#的原则$

在采访中得知!惠济区在全区范围内抽调
&,0

余
名机关干部组成

(0

个驻村工作组! 分别由
&#(

名县
级领导干部带队入村开展工作$因此惠济区在城中村
改造过程中严格按照

&0'

号文件规定执行!依法对小
杜庄村%南阳寨村和王砦的土地进行了公开出让$

城中村改造势在

必行$ 牵一发而动全

身% 郑州城中村改造

乃大势所趋& 民心所

向$ 而改造步伐不

宜急躁冒进% 改造

之路 % 任重道

远$
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鑫苑强势入驻惠济区

郑州建投鑫苑置业有限公司营销副总赵春华首先代
表开发企业对市区有关部门% 社会各界长久以来对鑫苑
的支持表示感谢$并表达了与社会各界共建鑫苑文化社区
建设模式!将鑫苑*逸品香山项目做成鑫苑上市以后的升
级经典项目!为中原人居水平和谐升级做出贡献的决心 $

同时向新闻媒体宣布 ! 郑州建投鑫苑置业有限公司在
"

月
&-

日成功拍得鑫苑*逸品香山项目北侧两块共计近
&((

亩土地!与鑫苑*逸品香山地块连成一片!开发面积将
超过

'0

万平方米! 又一个鑫苑品质大盘即将在郑州北区
崛起$

郑州建投鑫苑置业有限公司推广部经理管家民表示!

将通过鑫苑*逸品香山项目来创造一种高品质的生活价值$

在硬件上体现建筑规划对人与自然的尊重及亲和! 既体现
社区鲜明的主题文化特征又不失生活的参与性! 在软件上
积极倡导)深厚的人文底蕴!现代的生活精神!国际的时尚
品位!亲和的自然空间#$

社区文明彰显文化主题

惠济区作为郑州北移东扩的龙头!拥有生态环境绝佳%

交通区位便利%旅游资源丰富%产业特色突出%发展潜力巨
大等优势$ 惠济区区长李文哲代表政府部门对郑州建投鑫
苑置业有限公司到惠济区开发项目表示热烈欢迎! 表示希
望与鑫苑置业携手一道!以高品质人居推动城市化进程!共
建和谐社会$

对房地产行业有着深厚研究的教授刘社认为! 鑫苑文
化社区建设模式在很大程度上代表了中国房地产市场的主
流发展方向! 同时强调文化社区的建设工作不能停留在表
面上!需要有软硬件等多方面的实际支撑!并对鑫苑*逸品
香山项目给予厚望!希望开发企业能够集思广益!将鑫苑*
逸品香山建成一个标志性的经典社区$

)社区文化建设与生活方式引领!这对今天的房地产开
发商来说仍然是个挑战性的课题$ #卫绍生非常赞同将文化

与社区结合!他认为!)人本主义#是现代社区文化与生活方
式的核心精神!舒适%美观%生态等居住价值内涵中的其它
要求都可以说是)人本主义#的延伸和表现$ 希望鑫苑*逸品
香山在社区文化建设方面博采众家之长!在建筑品质%物业
服务%社区文化等多个方面引领区域市场人居水平的提升$

十年鑫苑以品牌论实力

作为鑫苑*逸品香山项目的总设计师刘卫平表示!将在
逸品香山项目建设过场中做到品质第一!打造百年建筑!不
辜负社会各界的期待! 为中原地产再造一个标杆性的经典
项目$ 刘而明从项目的设计规划上告诉记者!鑫苑*逸品香
山项目整体规划

&(

栋八层洋房!

+

栋五层简墅!全阳光情景
设计!以)闲适%精致%健康的生活格调#为蓝本!强调对生态
的尊重!对居住者养生的照顾!是与当代中国先进人居水平
同步的高端作品$

鑫苑名家作为鑫苑置业的名片工程一直以来不仅是所
有中原人津津乐道的!也是鑫苑人一直想超越的作品$ 彭祥
代表景观设计方表示!鑫苑*逸品香山整个社区水系%绿化%园林
及景观设计充分考虑了三方的共生关系!使住宅建筑与园林绿地
空间上相互渗透%相互围合$ 不仅巧妙实现了社区景观的共享均
好!更达成了人与景观的和谐共生$

鑫苑物业是鑫苑置业的有力后盾! 蒋邵勇表示将把鑫
苑物业十年来

&,

万业主信赖首肯品牌服务在鑫苑*逸品香
山再次做出升级!以

("

小时贴心守卫!为业主提供量身定
制的物业标准!以建立新时代和谐社区为目标!充分整合社
区内外部资源!持续提升社区文化品位$

随后! 现场记者和与会嘉宾就鑫苑文化社区建设模式
和鑫苑*逸品香山项目展开热烈讨论! 与会者普遍认为!鑫
苑文化社区建设模式在理念与实践层面均具备了对市场的
引领性与对行业的示范性!认为鑫苑*逸品香山有很大希望
在产品与品牌上形成全新的超越!

据悉!鑫苑*逸品香山项目将于
,

月入市!鑫苑上市以
后

(00-

升级作品究竟魅力几何!关注生活品位的置业者不
妨拭目以待$

'()*+ ,-./0

鑫苑文化社区建设模式暨鑫苑#逸品香山项目研讨会隆重举行

本报记者 张子静 刘文旭
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月
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日!郑州建投鑫苑

置业有限公司于索菲特大酒店

举办 '鑫苑文化社区建设模式

暨鑫苑&逸品香山项目研讨

会("郑州市惠济区副区长李文

哲)河南财经学院教授刘社)河

南省社科院所长卫绍生) 深圳

大学建筑设计研究院教授刘而

明) 深圳世岸景观设计有限公

司总经理彭祥) 郑州建投鑫苑

置业有限公司营销副总赵春

华) 郑州建投鑫苑置业有限公

司工程副总刘卫平) 鑫苑物业

管理有限公司总经理蒋邵勇与

省会各大媒体新闻记者齐聚一

堂! 共论鑫苑文化社区建设模

式!关注鑫苑上市以后
(00-

重

头项目%%%鑫苑&逸品香山"


